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Frau Bezirksbürgermeisterin Christine Ranke-Heck un d 
Frau Claudia Meier, Mitglieder des Bezirksrates 

Döhren-Wülfel und der Sanierungskommission Mittelfe ld 

( Antrag Nr. 1834/2007 )

Eingereicht am 28.06.2007 um 18:00 Uhr.

Sanierungskommission Mittelfeld, Bezirksrat Döhren- Wülfel

Antrag von Frau Ranke-Heck und Frau Meier zu einer Marktanalyse Rübezahlplatz

Antrag,

Die Verwaltung wird aufgefordert zeitnah, unter Einbeziehung des Quartiersmanagement 
Mittelfeld und des Mittelfelder Unternehmervereines (ge Mit) eine Analyse der Marktsituation 
(Wochenmarkt) am Rübezahlplatz vorzunehmen und geeignete Vorschläge für eine 
Verbesserung der Situation vorzulegen. Die Analyse soll die Interessenlagen der am Platz 
ansässigen Geschäftsinhaberinnen - und Inhaber mit einbeziehen.
Die Ergebnisse dieser Marktanalyse und die daraus resultierenden Vorschläge zur 
Verbesserung der Situation am Rübezahlplatz sind der Sanierungskommission und dem 
Stadtbezirksrat Döhren - Wülfel vorzulegen.

Begründung
Ein Programmpunkt zur Aufwertung innerhalb des Sanierungsprogramms „Soziale Stadt" 
für das Gebiet Mittelfeld ist der Rübezahlplatz. Im Rahmen von Beteiligungsveranstaltungen 
zur Weiterentwicklung des Rübezahlplatzes wurde in Gesprächen mit den Marktbeschickern 
und den am Rübezahlplatz vorhandenen Geschäftsleuten deutlich, dass der Wochenmarkt 
sich in einer Stagnation befindet. Eine Verbesserung der Situation liegt im Rahmen des 
Sanierungsauftrages „ Verbesserung der örtlichen Wirtschaft" und würde zu einer 
nachhaltigen Stabilisierung des Stadtteils beitragen.

Christine Ranke-Heck                                          Claudia Meier

Hannover / 05.07.2007


